

Stellten am Freitag das Programm vor: v.l.: Paul Sieler, Präsident des Internationalen Rhönradturn-Verbandes, Barbara Schröder vom ESV, Frank Nennstiel (Vorstand Sparkasse Finnentrop), Annika Eickelmann (ESV), Peter Königkamp (Sparkassenvorstand) und Bürgermeister Dietmar Heß.

## World-Team-Cup und Gala

## ESV Finnentrop feiert in diesem Jahr gleich zwei Jubiläen

■ Von Marita Sapp m.sapp@sauerlandkurier.de

Finnentrop. Im kommenden Frühjahr am 27. und 28. März steht Finnentrop ganz in Zeichen des internationalen Rhönradsports. Dann findet im Rahmen des 50-jährigen Bestehens des ESV Finnentrop der World-Team-Cup im Rhönrad-Sport in der Dreifachturnhalle in Finnentrop statt. der SauerlandKurier be-

richtet bereits)

Am Tag vor dem großen sportlichen Ereignis, das am Sonnals einer der Höhepunkte rund um den World-Team- leiterin in Siegen. Finnentrop 1960 e.V. am sammengestellte

einlagen. Hierzu hat das Orga- Beleuchtungseffekten sammengestellt. Welt-, Euro-Sportarten werden die Zuschauer in der Finnentroper eins hinwies. Turnhalle mit Trampolinturnen, Akrobatik, Jonglage, Fußballartistik, Tanz, Rollkunstlauf, Trick-Seilspringen und vielem mehr unterhalten. Namhafte Spitzensportler und Showgruppen aus dem In- und Ausland geben sich dann in Finnentrop ein "Stelldichein der Superlative". Beate Schmies, WDR-Studio-

Veranstal-

nisationskomitee ein erstklas- den Zuschauern ein einmalisiges buntes Programm zu- ges Erlebnis bieten. Da ist sich auch Bürgermeister Dietmar pa- und Deutsche Meister aus Heß sicher, der im Rahmen Dadurch entstand vor 20 Jahunterschiedlichsten der Pressekonferenz auf die ren das erste internationale großen Leistungen des Ver-

## Ein Merkmal für Finnentrop

"Der Rhönrad-Sport ist ein besonderes Merkmal für die Gemeinde Finnentrop. Die Organisatoren haben das Jubiläumswochenende mit großem tag 28. März stattfindet, steigt Durch das Programm führt Engagement und großer Professionalität vorbereitet", so Heß. Paul Sieler, der Präsident Cup und die Jubiläen des ESV Diese mit viel Engagement zu- des Internationalen Rhönradturn-Verbandes war eigens Samstag, 27. März, 19.30 Uhr, tung aus Hochleistungs- und angereist, um das Programm und im Internet die Sparkassen-Sportgala mit Unterhaltungssport, mitrei- in Finnentrop der Presse vorvielen hochkarätigen Show- ßender Musik und speziellen zustellen. Sieler stammt ge-

wird bürtig aus Finnentrop. Er knüpfte bereits in den 80er-Jahren Kontakte mit anderen Vereinen und Showgruppen. Turnier in Finnentrop. Die Jubiläumsveranstaltungen, präsentiert vom SauerlandKurier, werden von der Gemeinde Finnentrop und der Sparkasse Finnentrop unterstützt. Die Sparkasse stellt dafür unter anderem 10.000 Euro zur Verfügung.

Am 7. November, dem Tag des Sports in Finnentrop, startet der Kartenvorverkauf für die beiden hochkarätigen Veranstaltungen.

Ab Montag, 9. November, sind die Karten auch in den Geschäftsstellen der Sparkassen terwww.rhoenrad-finnentrop2010.de erhältlich.